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cÂunnl MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ

ATA DA 46a SESSÃO OnO¡ruÁnl¡
DA 1a SESSAO |.EGISLATIVA

DA 154 LEG¡SLATURA
REALIZADA EM 25 DE AGOSTO DE 2OO9

DVD A2712009

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto de dois mil e nove, no próprio do Legis.lativo, no
Centro Cívico, ê realizada a QUÂDRAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores
Ailton Lima, Alemão do Cruzado - 20 Secretário, Dr. Almir Cicote, Antonio Leite, Bahia,
Claudio Malatesta, Donizeti Pereira, Gilberto Wachtler - do Primavera, Geraldino
lsqueiro, Dr. lsrael Zekcer, Jairo Bafile - Jairinho, José de Araujo, José Montoro Filho -
Montorinho, Dr. José Ricardo, Jurandir Gallo, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho - Vice-
Presidente, Dr. Marcelo Chehade, Marcos Cortez - 30 Secretário, Paulinho Serra - 1o

Secretário, Sargento Juliano - Presidente e Tiago Nogueira, sob a presidência dos
Vereadores Sargento Juliano, Dr. José Ricardo e Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho e

secretariadl pelos Vereadores Paulinho Serra, Hélcio Nossa, Dr. José Ricardo e José
de Araujo. As quinze horas e trinta e dois minutos, o Presidente Sargento Juliano
declara aberta a sessão, "sob a proteção de Deus", com a presença dos Vereadores
Hélcio Nossa, Dr. Almir Cicote, Bahia, Claudio Malatesta, Gilberto Wachtler - do
Primavera, Dr. lsrael Zekcer, Dr. José Ricardo, Paulinho Serra e Sargento Juliano.
APROVADA a Ata da 45a Sessão Ordinária, realizada em 20 de agosto de 2009; da 25"
Sessão Solene, realizada em 12 de agosto de 2009; e da 26^ Sessão Solene, realizada
em 1B de agosto de 2009; e da 27" Sessão Solene, realizada em 19 de agosto de 2009.
EXpEptENÍE EXTERNO: pREFETTURA MUNICIPAL pE SANTO ANDRÉ 1827109
(7321) Resposta à Cota n. 1412009, referente ao PLCM 8212009, que visa a denominar
Augusto Boal a futura Escola Municipal de Educação lnfantil e Ensino Fundamental da
Vila Luzita ICIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 633/09 (7325) Encaminha balancete
referente a jutho de 2009 lclENTE. À olsposlçÃo Dos sRS. VEREADORES NA
DIRETORIA ADMINISTRATIVAI; 1907/09 (7344) Com relação à Cota 1512009, referente
ao PLCM 8712009, solicita dilação de prazo para resposta [CIENTE. JUNTE-SE AO
pRocESSOl. CÂMARA MUN|CTPAL pE SÃ9 CAETANO pO SUL (7366) Encaminha
cópia do Requerirnento de aut,oriaão Vereador Gilberto Costa Marques ICIENTE. À
Dtspostçno oos sRS. VEREADoRES NA DIRETORIA ADMINISTRATIVAI. FAI=SA

1736109 (lSlO) Encaminha ordem de pagamentos efetivados ICIENTE. À OlSpOSlçAO
DOS SRS. VEREADORES NA DIRETORIA ADMINISTRATIVAI; 3103/09 (7370-A)

ENTE. À OlSpOSt DOS SRS.Encaminha balancete contábil [Cl
DtRETOR|A ADMTNTSTRATIVAI MINISTÉRIO

çÃo

tçÃo Dos
DA SAIJDE

VEREADORES NA
(7365) Comunica

liberação de recursos [CIENTE. DISPOS SRS. VEREADORES NA
DtRETOR|A ADMINISTRATIVAI MINIS TÉRIO (7363) Comunica liberação
de recursos financeiros ICIENTE À orsposrçAo Dos sRS. vEREADoRES NA
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DIRETOR|A ADM|N|STRATIVAI. SEB-RAE (7368) Encaminha regulamento do Prêmio

SEBRAE Prefeito Empreendedor - Mário Covas - Vl edição - 200912010, cujo prêmio

busca reconhecer e valorizar as prefeituras e prefeitos que apóiam as micro e pequenas

empresas, como instrumento de desenvolvimento econômico e social de seus

rrnicípior [clENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SEGUNDO CONSELHO
TUTELAR DE SANTO ANDRÉ (ß32) Encaminha relatório referente a junho de 2009

DOS SRS. VEREADORES NA DIRETORIA
Àon¡luSfRATtVAI; (7333i Encaminha relatório referente a julho de 2009 tCf EN.IE. À
DtspostçÃo ooS sRS. vEREADoRES NA DTREToRIA ADMlNlsrRATlvAl; (733a)

Encaminha retatório referente a maio de 2009 ICIENTE. À OlSpOSlçÃO DOS SRS.

VEREADORES NA DtRETOR|A ADM|NISTRATIVAI. SEMASA 14109 (7285) Encaminha

Ediral pregão presenciat g7l2oo9 [clENTE. À OlSpOSlçÃO DOS SRS-VEREADORES
NA DtREToRtA ADMINISTRATIvAI. TRTBUNAL DE OôNTAS Do ESTADO DE SÃo
PAULO 31O2lOg (7367) Ofício CGCRRM 1169/09 encaminhando cÓpia de peças do

processo TC 133i1 tO26tO6 IC|ENTE. COM VISTAS À pRrsloÊructn1. EXPEDIENTE

irurenruo: vEREADoR AtLToN LIMA 3143/09 (7432) PLCM 246109., o19nog,t9btE g
i.rt"l"çã" da praça de exercícios do idoso nos parque públicos do Município [AS

coMtssÕEs DE iusrtçn, sAUDE E cIDADANIAI; 3144109 (7433) lndicação para

melhorias na passarela que liga a Rua Willian Speers com |uu Direita, em
paranapiacaba; 3093/09 (7434) lndicação para recapear o asfalto na Rua Guapiaçu, no

trecho entre os números 302 e 326, Parque Jaçatuba; 3145/09 (7435) lndicação para

solucionar problema de trânsito existente na Avenida ltamarati, na altura da Praça Dr.

Francisco C. Perroni, Curuçá; 3146/09 (7436) lndicação para instalar redutor de

velocidade na Rua Araucária, entre as Ruas Angola e Jerusalém, Parque Oratório, bem

como placas informativas de velocidade máxima permitida naquele local; 3147109 (7437)

Requerimento de realização de Sessão Solene em homenagem aos 60 anos de

Fun'dação do sESCON. VEREADOR HÉLCIO NOSSA 3139/09 (7426) lndicação para

recapeãmento na Rua Pedreira, sita no Núcleo Habitacional Tamarutaca; 3140/09

(7427) lndicação para iluminação pública em área do Conjunto Habitacional localizado

na Avenida Áurea, Jardim do Estádio; 635/09 (7428) Requerimento com abaixo-

assinado para canalização do córrego existente no final da Rua Professora Marina

Cintra, ¡aiO¡m Santa Criðtina [JUSTIFICADO pelo autor com exibição de vídeo - aparte:

Geraldino lsqueiro, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho, Tiaqo Nogueifa, &.d.oleite,
e José Montoro Filho - Montorinhol; 334/09 (7429)

lnO¡caçao para irnplantação de praça e área de lazer em terreno localizada entre as

Ruas Mariano Procópio, Guairá e Miguel Alves Viana, Jardim Guarará; 3141109 (7430)

lndicação para implantação de área de lazer em terreno localizado na confluência da

Rua 14 de Junho com Rua 24 de Abril, Jardim Santo André; 3142109 (7431) PLCM

245log, autorizando a Prefeitura de Santo André a implantar ambulatório de primeiros

socorros nas unidades administrativas próprias com mais de 200 servidores lotados na

unidade [JUsTtFtGADO peto autor] lclENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIçA,
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FTNANçAS E sAúDEl. vEREADoR DR. ALMTR ctcorE 1021109 (7405) lndicação

para limpeza e capinação da praça e do canteiro central localizados na rotatória das

itu", Cirapecó e'Cai¡lda Becker, Vila Progresso; 1018/09 (7406) lndicação parc

construção de uma Unidade de Saúde no Jardim Santo André; 3126109 (7407) lndicação

p"r" pro¡"to de urbanização para a Comunidade Santa Cristina, Jardim Santa Cristina;

átzliog'(7408) tndicaçãb pära cotocaçäo de lixeiras nas praças Benedito Dahy e

eueirós, iocalizadas ná rotätória das Ruas Mauriti e Cordovil, Vila Humaitá; 3128109

(T4Og) lndicação para retirada da árvore localizada na Rua Conde de Sarzedas n. 86,

vil" órarani.-vEREADoR ANToNto LEtrE 3119/09 (7369) lndicação para tapar os

buracos existentes na Rua Carlos Gonçalves, Jardim Cristiane; 990/09 (7371) lndicação

para recapeamento asfáltico da Rua Cáucaso, principalmente no trecho entre as Ruas

Bermudas e Baia Blanca, Parque Novo Oratório; 3120109 (7372) lndicação para refazer

a sinalização horizontal e vertical na Avenida Brasília, Jardim Alvorada; 3121109 (7373)

lndicação para melh orar a sinalização na confluência das Ruas Cáucaso e Basiléia,
parquå Novo Oratório; 1825l}g (7374) lndicação para remoção de entulho na

confiuência da Avenida Cândido de Camargo com Nestor de Barros e Rua Oratório,

Jardim Ana Maria. VEREADOR BAHIA 1120109 (7386) lndicação para reforma do

prédio da UBS da Vila Lucinda, sita na Rua Caconde s/n; 260109 (7387) lndicação para

intensificação da fiscalização no ponto de táxi Bonfim, sito na Rua Suíça, Parque das

Nações; 9-84/Og (7388) lndicação para implantação de sinalização de área de carga e
descarga defronte ao estabelecimento "Festa legal", sito na Avenida ltamarati n.

291012914, Parque Erasmo Assunção;3154109 (73S9) PLCM 2411.09, visando a instituir
o Banco de óóutos no Municípió de Santo André ICIENTE. Às COI\¡ISSOES DE

JUSTTçA, FTNANçAS E SAÚDEl; 3155/09 (7390) lndicaSo para recapeamento da Rua

Espanha, Parque das Nações. BANCADA DO DEM E DIVERSOS VEREADORES
3148log (7438) Moção de Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil de
reposição do FPM, principalmente dos pequenos municípios, para que evite a falência
dos serviços essenciais fornecidos aos cidadãos pelas prefeituras brasileiras.
VEREADOR CLAUDIO MALATESTA 2480109 (7397) lndicação para recapeamento
asfáltico na Rua Luiz Edmundo, Vila Guarani; 3159/09 (7398) lndicação para conserto
do calhetão da Rua Odorico, cruzamento com a Rua Miguel Calmon, Vila Guarani;
547log (7399) lndicação para implantação de Unidade de Saúde lnfantil, sita na Avenida
Dom Pedro l, altura do n. 3000, Vila Tibiriçá. VEREADOR GILBERTO WACHTLER -
DO PRIMAVERA 3107109 (7346) lndicação para implantação de zona azul na Rua
Carijós, próximo ao n. 2122, Vila Linda; 2572109 (7382) lndicação para notificar o
proprietário do terreno localizado defronte ao n. 162 da Avenida Guaratinguetá, Jardim
Alzira Franco, quanto ao acúmulo de entulho no local; 3124109 (7383) lndicação para
que a parada de ônibus localizada na Rua Javri, Vila Assunção, seja transferida para

outro trecho da mesma via pública; 894/09 (7384) lndicação para que a EPT estenda o
itinerário das linhas municipais 811 ou T15 até o Terminal da Vila Luzita; 3125109 (7385)
lndicação para adaptar os semáforos da cidade com sonorizador próprio para a
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acessibitidade das pessoas cegas. VEREADOR GERALDINO ISQUEIRO 3149/09

(74gg) lndicação para serviços emergenciais de pintura em lombadas localizadas

defronte aos números 109 e 101 da Avenida São Tomás Mouro, Sítio dos Vianas;

3150/09 (7440) lndicação para limpeza e estudos que viabilizem a cobertura de sistema

de captação dô águas localizado na ligação da Rua Amélia Rodrigues, em frente ao n'

133, com a Rua Amadeu Amaral, Jardim lpanema; 3151/09 (7441) lndicação para

reparos em caixa de inspeção de águas pluviais em frente ao n. 626 da Rua Saracanta,

Jardim Guarará; 315210;9 F442) lndicação para desobstrução da rede de captação de

esgotos na Rua dos Operários, principalmente no trecho entre as Ruas Aurélio de

Campo e São Jorge, Vila São Pedro. VEREADOR DR. ISRAEL ZEKCER 3122109

(7375) lndicação para dedelização e desratização da Rua Alexandria, Bairro Utinga;

573/09 (7376) lndicação para instalação de placa de denominação na UBS da Vila

Luzitai 1524l\g (7377) lndicação para serviço de tapa-buracos na Rua Bertioga, Jardim

Alzira Franco; 3123l\g (7378) lndicação para recapeamento asfáltico da Rua Pacaembu,
Bairro Bangu; 679/09 (7379) lndicação para serviço de tapa-buracos ou recapeamento
da Estrada do Pedroso, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1498/09 (7380) Emenda
Modificativa ao art. 10 do PLCM 56i2009 ICIENTE. ÀS COlt¡lssÕES DE ORIGEM];
2021llg (7381) Emenda Modificativa ao ärt. 10 do PLCM 89/2009 ICIENTE. AS
coMtssÕEs DE oR|GEMI. VEREADOR JA|RO BAFTLE - JAIRINHO 72109 (7410)
Requerimento de informações sobre o Protocolado 400/09, em que foi solicitado
replantio de árvores na Estrada do Pedroso; 3129/09 (7411) lndicação para serviço de
tapa-buracos e recuperação da massa asfáltica nas Ruas Cabreúva e Helena Ferreira,
Vila Clarice; 3130/09 (7412) lndicação para realização de vistoria técnica na
pavimentação asfáltica da Rua das Conchas, Vila Clarice1, 1223109 (7413) lndicação
para recapeamento asfáltico da Rua Suíça, Parque das Nações; 3131/09 (7414)
lndicação para retirada e substituição adequado ao local de árvore na Rua Gonçalo
Coethó, attura do n. 156, Vila João iìamalho. VEREADOR JOSÉ DE ARAUJO 3153/09
(7443) PLCM 244109, dispondo sobre a declaração de utilidade pública do Centro
Educacional Assistencial e Recreativo Próximos Passos ICIENTE. ÀS COlt¡ISSÖES DE

JUSTTçA E EDUCAçAOI. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO - MONTORINHO
3136i09 (7423) lndicação para desratização nas ruas e avenidas do Parque Erasmo
Assunção; 3137109 (7424) Requerimento de informações referentes à implantação de
Projeto Multissetorial lntegrado - PMl, no Núcleo Jardim Cristiane e à recuperação
ambiental do Córrego Taioca; 3138/09 (7425) Requerimento ao Presidente da
Eletropaulo de substituição de poste existente na Rua Avaí, em frente ao n. 196, Parque
Erasmo Assunção. VEREADOR DR. JOSÉ RICARDO 3036/09 (735S) lndicação para
podar a copa de uma árvore na Rua Ramalho Ortigão, Jardim lrene; 3115/09 (7359)
lndicação para restaurar o asfalto na extensão da Rua Oswaldo Cruz, Jardim Stella;
3117109 (7361) lndicação para consertar o guard-rail em um trecho da Avenida Capitão
Mário Toledo de Camargo, Jardim lrene; 31 18/09 (7362) PLCM 24012009, que institui no
Município de Santo André o Programa "Disque Solidariedade" e dá outras providências
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lÀs coMtss6Es DE JUSTTçA, FTNANçAS E CIDADANIAI. VEREADORES DR. JOSÉ

iucnnoo E DR. MARGELô GHEHADE 3116/09 (7360) Requerimento à Mesa de

realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia do Médico. VEREADOR LUIZ

cARLós ptNHEtRo - p¡NHEtRtNHo 1583/09 (2391) PLcM 24212009, visando a

disponibilizar na lnternet, na p.ágina oficial da Prefeitura, toda legislação municipal

vigänte, para consutta púbtica tÀ covlssÃo DE JUSTIÇAI; et56/09 (7392) lndicação
pãra constituição de uma equþe de trabalho multifuncional para desenvolvimento de

äampanha deþrevenção conira o uso de drogas nas escolas municipais; 149/09 (7393)

lndicação para construçao da alça de acesso do Viaduto Adib Chammas, para desafogar

o trânéito proveniente dos Bairros Bangu, Parque das Nações e Curuçá, em direção à

região central de Santo André; 3157109 (7394) lndicação para instalação de sistema

elòtrônico de chamada para controle de atendimento nas diversas unidades da rede
pública de saúde do Município de Santo André; 3158/09 (7395) lndicação para viabilizar
a distribuição de leite para famílias carentes que tem filhos matriculados e que

freqüentam as creches e escolas municipais; 1196/09 (7396) lndicação para criação de
Disque-Saúde para marcação de exames e consultas de emergência para tratamento de
pessoas idosas acometidas de grave problema de saúde IJUSTIFICADA pelo autor -
aparte: Bahia, Paulinho Serra e Dr. lsrael Zqkce.rl. VEREADOR DR. MARCELO
CHEHADE 3104/09 (7340) PLCM 23812009, dispõe sobre a convocação do munÍcipe
nos jutgamentos da JARI ¡À coutssAo DE JUSTIçAI; 3105/09 (7341) lndicação para

retirada de árvore localizada na Rua Tocantins, em frente ao n. 131, Vila Leopoldina;
3105/09 (7342) lndicação para retirada de árvore na Rua Tocantins, em frente ao n. 1 16,

Vila Leopoldina; 3106/09 (7343) lndicação para tapar buracos em toda extensão na Rua
Almirante Tamandaré, Centro. Pela ordem, o Vgreador lsrael Zekcer requer retirada do
PLCM 21 e do PLCM 24109, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Prossegue a
leitura do expediente: VEREADOR MARCOS GORTEZ 3112109 (7353) lndicação para
reparos no asfalto da Rua ltagiba, em frente ao n. 121, Parque Jaçatuba; 3113/09 (7354)
lndicação para providências com relação aos caminhões que fazem coleta de lixo na
Rua Guaxinduva, Parque Jaçatuba; 2644109 (7355) lndicação para poda de árvore na
Rua Nuporanga, altura do n. 107, Bairro Bangu; 211109 (7356) lndicação para retirada
de árvore na Rua Carijós, 1181, Vila Alzira;3114109 (7357) lndicação para que seja
refeita pintura da faixa de travessia de pedestres no cruzamento da Rua Cairo com a

Alameda México. VEREADOR PAULINHO SERRA 3108 (7347) PLCM n. 239/09, que
dispõe sobre a obrigatoriedade de ônibus do transporte coletivo municipal a trazer placa
de i'Como estou dirigindo?" contendo número de telefone para eventuais reclamações þ
COMTSSÃO DE JUSTIÇAI; 3109/09 (7348) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado de moradores que reivindicam revitalização e paisagismo da viela situada na
Rua Paula Souza, lado impar, Vila Guiomar; 606/09 (7349) lndicação para
recapeamento de algumas ruas do Bairro Scarpelli; 658/09 (7350) lndicação para
colocação de lixeiras no Parque Central, Vila Assunção; 3110/09 (7351) lndicação para
reparo do semáforo no cruzamento da Av. D. Pedro ll com a Rua das Monções, sentido
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bairro/centro, Bairro Jardim; 3111/09 (7g52\ lndicação para que..seja colocada placa de

oroibido estacionar em um dos laàos él^ Rua' ltaquera' -Vila .np'9í' ASSUME A

ËñäöìógñäÃö ön. ön. ¡ose RlcARDo. peta ordem, o Vereador sarsento Juliano

,"qr", retirada do protocolo 4086,referente ao PL g2t\g, n!nO91t9 de.parecer' sendo

deferido pero presi'dente. ASSUME A pRESTDÊructn o sR. SARGENTo JULIANo.

Prossegue a leitura do expediente: vEREADOR SARGENTO JULIANO 1393/09 (7402)

Requerimento para instaläção de um aparelho !.l9l9ll.o, do tipo orelhão comunitário' na

Rua Dominicanos s/n, Jardim Santo RnOre; 3160/09 (7403) lndicaçäo para colocação de

obstáculo catadióptrico (olho de gato) na Rua Silla Nallon Gonzaga, altura dos números

130 e 140, Parque Marà¡oa ra; Zí+qtOg (7404) lndica.ção para poda das árvores e troca

de arbustos existentes na Praça Monte Cristo, localizada na Rua Catequese com Rua

Dom Jorge Marcos de Oliveirå, Vila Guiomar. VEREADOR SARGENTO JULIANO E

D|VERSOS VEREADORES 3135/09 (7421) Moção de Apoio ao "seminário Município

Verde Azul - A Responsabilidade do'Legislativó Local - 50 ldéias em favor do Meio

Ambiente" , a realizui-r" no próxim o dia 27 de agosto, na cidade de São José dos

Campos, Estado de São Pauio; 3161/09 (7422) Requerimento visando a inserir em Ata

Voto de pesar pelo falecimento do Sargento da Polícia Militar, Sr. Josias Barbosa da

silva, ocorrido na data de 23 de agosto de 2009. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA

31g2l}g (7415) PLCM n. 243109, visando a denominar Patrícia Galvão a futura praça

pública eàtt" ai Ru"r Maria Clara Machado e Torq-uato Neto, no Conjunto Habitacional

Vita Flórida, Bairro Jardim utinga tÀ coMlssÃo DE JUSTIçA]; 162109 (7416)

Requerimento de informações sobie dificuldades de acessibilidade no Tersa - Terminal

Rodoviário de Santo nnOre; 3133/09 (7417) Requerimento de informações sobre

contrato firmado com a empresa CBS Médico-Científica Comércio e Representações

Ltda;2734109 (7418) lndicação para serviço de tapa-buracos e reconstrução de sqrje!?

na esquina da Av. Ñova Zelàndia com Rua Miragaia, Jardim ltapoã; 3134/09 (7419)

lndicação para conserto de sarjetas na Av. Valentim Magalhães, altura do n' 2650,

Condomínio Maracanã; 739/09 (7420) lndicação para colocação de bancos na praça

localizada na Rua Biguá, Vila Progresso. Após a leitura, as indicações foram

encaminhadas e as moções e os requerimentos destinados para o final da Ordem do

Dia. Pela ordem, o Vereador Dr. José Ricardo invoca o art. 94, do Regimento lnterno,

como líder do PSB, para notificar que em reunião realizada no Diretório do PSB de

Santo André foi deliberado não compor mais a base de governo do Dr. Aidan Ravin,

razão pela qual comunica que na data de hoje o PSB não faz mais parte da Bancada de

Sustentação. Salienta que não é conduta dos Vereadores Dr. Almir Cicote e Dr' José

Ricardo, ó sim partidária. Assevera que a atitude do PSB não visa afazer confronto nem

oposição, conforme deliberado pelo partido, mas estarão assumindo posicionamento de

indepóndência, não pertencendo mais à Bancada de Sustentação. Pela ordeffi, o
Vereador Marcos Cortez invoca o art. 94, do Regimento lnterno, e passa a palavra ao

Vereador Dr. Marcelo thehade o qual comenta a decisão colocada pelo Vereador Dr'

tododiretÓrio.Colocaqueomandatocabeaopartidoe
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espera que cheguem a um entendimento para o bem da cidade. Afirma que certamente

o partidò sempre pensará no bem de Santo André, independente de estar ou não na

base do govemo.'Comenta formação de conselho político e espera que num futuro

próximo nãvamente os partidos esiejam unidos a. fim de fazer com que a Cidade de

banto André cresÇa. Diå que o fato de os vereadores acatarem a decisão do partido

mostraaforçadoþartido.Às16h49min,paSsa.SeaoW[PDTPV
psl psB oÉu pi psDB prB pMDBl. vEREADoR DoNlzETl PEREIRA - Expressa

aleg¡a por fazer parte de um partido que terá uma grande aquisição nacional com a

filia!ão ba Senadora Marina Silva, pessoa respeitada pela sua história política e defesa

ferrénha das bandeiras ambientais do Brasil e de seus ideais, ao passo que o PT terá

uma grande perda. Aparte: Ailton Lima. VEREADOR HÉLCIO NOSSA - Agradece a
todos pela acolhida nesta Casa. Agradece ao Governo Municipal pelo carinho com que

foi tratado. Aparte: Dr, José Ricardo. Fala que durante esse curto período de tempo que

aqui permaneceu procurou exercer bem seu papel como vereador. Agradece à

população pelo voto de confiança. Registra que recebeu mil setecentos e sessenta e

três votos, tendo ficado em segundo lugar por uma diferença de apenas três votos.
VEREADOR DR. ALMIR CICOTE - Comenta o posicionamento adotado pelo PSB.

Lembra que o sistema político brasileiro pressupõe a pluralidade de partidos,

democracia com liberdade de pensamento e de expressão de opinião, e que a

organização política impede a detenção de poder por um único partido, um único grupo

e uma só pessoa. Diante disso, é necessário um governo de coalizão, aliança política
com objetivos comuns, propostas concretas e ações conjuntas. Fala que virar a página
significa implementar um novo tipo de governo e que governar requer competência,
visão pública e ousadia e que até agora o PSB vê apenas uma nuvem cinzenta
prejudicando o relacionamento dos partidos com o atual governo, pois as decisões
políticas vêm sendo tomadas unilateralmente e por uma só pessoa. Deixa claro que o
PSB vem contribuindo com a administração, e, embora seja ouvido, é ignorado.
Assevera que apesar de o Prefeito dizer que ganhou sozinho a eleição, quem governa
sozinho, geralmente acaba sozinho. Aparte: Dr. José Ricardo. VEREADOR
GERALDINO ISQUEIRO - Parabeniza os Vereadores do PSB pela postura adotada e

afirma que se não tiver mudança brusca no governo atual o DEM também terá de tomar
posição idêntica. Salienta que vem de uma periferia onde o povo é carente de tudo; vem
do meio de um funcionalismo público massacrado e pensava que chegando nesta Casa
poderia fazer algo para mudar ao menos um pouco essa realidade, mas, infelizmente,
sente-se omisso. Acredita que seja prematura qualquer crítica à administração do Dr.

Aidan Ravin, todavia, acha que o Prefeito está frágil de assessores que não têm um
olhar mais amplo. VEREADOR ANTONIO LE¡TE - Parabeniza os Vereadores Dr. José
Ricardo e Dr. Almir Cicote pela forma madura com que assumiram o desligamento do
partido na Bancada de Sustentação, tendo ficado satisfeito com a postura desses
Vereadores que declararam que assumirão os interesses da cidade. Coloca a Bancada
do PT solidária a esses Vereadores. VEREADOR CLAUDIO MALATESTA - Comenta
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sobre lançamento da pedra fundamental de mais uma unidade da Universidade Federal

do ABC, ém São Berñardo do Campo, onde estiveram presentes o Presidente Lula, os

Vereadores da Bancada do PT, o Prefeito de Santo André, bem como lideranças da

região do ABC, acontecimento extremamente importante para o desenvolvimento

ecónômico da região. Fala que, no mandato passado, foram aprovados treze projetos do
pAC na área de moradia e saneamento básico, os quais foram enviados ao Governo

Federal, sendo que o Presidente Lula ressaltou que é preciso que sejam enviados
projetos para o repasse das verbas federais, deixando a sugestão de um projeto para os

moradores do Jardim Santa Cristina. Aparte: Antgnio Lqite. Acredita que também é papel

do Vereador apresentar indicações ao Prefeito de projetos para a cidade. VEREADOR

JATRO BAF¡LE JAIR¡NHÓ Parabeniza o Presidente Lula pela unidade da

Universidade Federal do ABC em São Bernardo do Campo. Salienta que o Governo

Federal deixou à disposição recursos, entendendo que, independente de sigla partidária,

é importante que as cidades tenham projetos para melhorar a qualidade de vida da
popuiação. Diz que a nova administração, após oito meses de governo, ainda não

elaborou nenhum projeto para a cidade, parecendo que se esqueceu da população

andreense. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO - MONTORINHO - Fala que sempre
acompanhou a história do PSB, partido que conta com Vereadores atuantes nesta

Legislatura. Diz que a nova administração não está governando a cidade em parceria

com a Câmara, pelo contrário, a postura do Secretário demonstra esse individualismo da

administração ao oferecer emendas no valor de cento e setenta mil reais para os

Vereadores, as quais só serão executadas se estes se comportarem bem. Entende a

razão de o PSB sair da Bancada de Sustentação, visto que os Vereadores não são

atendidos pelo Governo, mostrando-se solidário àquele partido. Comenta que as

reuniões do Orçamento Participativo Alternativo estão acontecendo e colaborarão para a
elaboração das emendas. VEREADOR JURANDIR GALLO - Discorda da ex-Vereadora
Dinah Zekcer que, em entrevista a uma rádio, disse que esta cidade está inovando; fala
que o Secretário não conhece a cidade como deveria e, por isso, não admitirá que o
Secretário dê ordens aos Vereadores. Elogia os Vereadores Dr. José Ricardo e Dr. Almir
Cicote que não estão mais apoiando essa política errônea. Aparte: Ailton Lima.
Esclarece que discordou do que foi dito pelo Secretário não quanto ao direito dos
Vereadores de fazerem emendas, mas em relação à execução dessas emendas
estarem condicionadas ao bom comportamento dos Vereadores. Fala ainda sobre a
presença da população nas reuniões do Orçamento Participativo Alternativo.
VEREADOR TIAGO NOGUEIRA - Parabeniza o PSB pela decisão tomada de romper
com o Governo, louvando a ousadia e heroísmo do ex-Presidente do PSB, Miguel Arrais,
importante liderança política da história brasileira, assim como o Presidente Lula. Fala
que a atual administração não está a contento, tendo realizado até contratações
superfaturadas. Lembra que a Bancada do PT só votou contrário ao projeto de reforma
administrativa e à LDO, por entender que não visavam à melhoria da cidade, nos demais
projetos foi favorável, sem deixar de fiscalizar os desmandos do govemo. Aparte: Ailton
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Lima. Finaliza dizendo que a Bancada do PT sempre demonstrou equilíbrio nesta Casa,

senOo praxe das outras bancadas constantes críticas aos secretários, classificados
como fórasteiros, nas administrações do PT. VEREADOR DR. MARCELO CHEHADE -
Concorda com o Vereador Tiago Nogueira de que o Presidente Lula foi uma importante
liderança política, mas que, infelizmente, também demonstrou fragilidades nos Últimos

aconteðimentos, exemplificando com o apoio ao Senador José Sarney. Explica que na

reunião com o Secretário Arnaldo, após uma pergunta, em tom de brincadeira, do

Vereador José Montoro Filho, este respondeu que a aprovação das emendas ocorreria
em virtude do comportamento dos Vereadores desta Casa, o que é claro que não

acontecerá. Diz que o Prefeito está cumprindo o que foi votado no Orçamento
Participativo do ano passado. Discorda das afirmações de que a cidade está
abandonada, pois entende que se a administração do PT tivesse sido boa teria ganhado
as eleições. Espera, em breve, poder contar com o PSB novamente na Bancada de
Sustentação. Aparte: Geraldino lsqueiro. Concorda que há algumas falhas na

administração, mas a administração tem lutado para cumprir os compromissos
assumidos. VEREADOR MARCOS CORTEZ - Registra primeiramente que respeita a
posição dos Vereadores do PSB que romperam com a base aliada e que recentemente
recebeu visita do Prefeito Aidan, que se comprometeu a continuar com essas visitas aos
Parlamentares, pois os Vereadores são os olhos da população na cidade. Em seguida,
fala que não gostou da forma como o PT administrou a cidade por tanto tempo, e que
apoiará a atual Administração, pois acredita no trabalho que está sendo desenvolvido.
Aparte: Bahia, Ailton Lima e Geraldino lsqr,'leiro. Finaliza dizendo que continuará sendo
parceiro da Administração em defesa dos interesses da população que não se
arrependerá com o voto depositado nas urnas nas últimas eleições. VEREADOR
PAULINHO SERRA - Primeiramente diz entender a posição do PSB, e entende que
cada partido tem de tomar suas atitudes de forma a defender os interesses da cidade.
Em seguida diz discordar da fala do Vereador Ailton Lima, pois independentemente de
ser situação ou oposição, o papel do Vereador é discutir e votar os projetos que são de
interesse da população. Aparte: Geraldino lsqueiro. Pede ainda que o Secretário de
Desenvolvimento reveja sua posição em relação ao Pólo Tecnológico, uma vez que
discutindo regionalmente as questões que são de interesse da região traz melhores
resultados. Dentre outros assuntos tratados na primeira reunião da Comissão criada
para acompanhar a aplicação da Lei Anti-Fumo, constou uma questão da orientação dos
comerciantes para implantarem lixeiras externas nos estabelecimentos e também a
possibilidade de se marcar uma reunião na Câmara para esclarecimentos de
comerciantes que ainda tenham dúvida na aplicabilidade da lei. VEREADOR DR.
ISRAEL ZEKCER - Registra que não se pode exigir que o Prefeito Aidan faça
mudanças bruscas na condução da cidade e que muito tem de ser feito para melhorar a
vida da população. Fala que o Secretário de Desenvolvimento está tratando da vinda de
várias indústrias para o Município e brevemente será encaminhado para a Câmara
projeto para diminuição de impostos para fomentar a omia na cidade. Em
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fala que está tranqüilo com a saída dos Vereadores Dr. Almir Cicote e Dr. José Ricardo

da Bancada de Sìtuação, pois acredita que serão coerentes na reavaliação de suas

atitudes. Salienta aindã que o Vereador Hélcio deixará marcada na Casa sua atuação

com brilhantismo. Finaliza informando que o Fundo de Solidariedade arrecadou 115 mil

agasalhos para a população necessitada da cidade. VEREADOR GILBERTO

WnCHfleR - DO PRIMAVERA - Primeiramente parabeniza a postura do Vereador

Hélcio na Casa, que a todos agradou. Em seguida pede que as pessoas deem devido

tempo para a equipe de Governo trabalhar, pois há complexidade dos problemas na

cidade e cabe a todos responsabilidade de acompanhar e ajudar para que sua atuação

traga o melhor para o Município. Diz ainda sentir a saída oficial do Dr. José Ricardo e Dr.

nlmir Cicote da Bancada de Sustentação, mas que entende e respeita a posição dos

Vereadores. Aparte: Bahia e Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho. Finaliza dizendo que foi

virada uma página na cidade, e daqui quatro anos a população vai dizer que essa foi a
melhor Admìniðtração que a cidade teve. REGISTRADA a presença dos ex-Vereadores
Antonio Padre e Carlinhos Augusto. VEREADOR JOSE DE ARAUJO - Fala que o
PMDB fez parte da base de sustentação do Governo anterior, muita coisa boa foi feita
pela Administração passada e hoje o partido votará contrário ao parecer do Tribunal de
Contas referente às Contas do ex-Prefeito João Avamileno, pois entende que os gastos

com o Espaço Sabina estão se revertendo para a educação na cidade. Registra ainda
que o PMDB decidiu que faria parte da base de sustentação desta Administração, pois

tinha de dar um voto de confiança para este Governo e que na última reunião ouviu as
sugestões dos Vereadores presentes e se mostrou disposlo a fazer algumas correções
paia que o Governo se ajuste, e cada Vereador, independentemente de partido, terá R$

200 mil no próximo Orçamento para apresentação de emendas, sendo que o Secretário
se comprometeu ainda a aumentar esses valores para os próximos anos. Aparte:
Donizeti Pergira e Bahia. Finaliza convidando os Vereadores que fazem parte da
Comissão de Estudo para Mudança na Lei de Anistia para participarem de reunião na
quarta-feira, às 11 horas. O Vereador Ailton Lima invoca o art. 94 e fala ao Vereador
Hélcio Nossa que foi importante sua participação na Casa. Em seguida responde ao
Vereador Paulinho Serra que não tem governo que acerte todas, muito menos um
governo composto por milhares de pessoas que tem acertos e erros todos os dias. Fala

ao Vereador Geraldino lsqueiro que não teve intenção de atingir nenhum Vereador, e é
um direito de cada Vereador se expressar na Tribuna da forma que melhor lhe convém,
mas respeitando o ponto de vista dos demais. Finaliza afirmando que é possível para um

Vereador ser independente sim, pois cada um precisa votar de acordo com sua
consciência para o bem da população do Município. Diz acreditar que é uma inovação
em Santo André o Vereador poder apresentar emendas da forma como foi proposta pelo

Governo. Fala ainda que respeita a atitude do PSDB e torce para que revejam suas
posições. Pela ordem, o Vereadqr Luiz Ca,rlos Pin,heirg - Pinheirinho sugere a
otimização dos trabalhos da presente sessão em virtude da Sessão Solene que

acontecerá em seguida. O Vereador José de Arauio invoca o Art. 94 e passa a palavra

(
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ao Vereador sargento Jutiano. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ CARLOS
plNHElRo - plNñElRlNHo. o Vereador sargento Juliano diz que o ex-Prefeito João

Avamileno assumiu a prefeitura em virtude da morte do Prefeito Celso Daniel, e à época

também não tinha experiência frente ao Executivo, mas que realizou o seu trabalho e

deixou seu nome marcado na história. Dessa forma, o Prefeito e a Vice-Prefeita

merecem credibilidade, pois trabalham incansavelmente para administrar a Cidade de

Santo André. Em seguida diz que respeita a posição do PSB, que acredita que com o

tempo retornarão à bancada de sustentação. Finaliza que o fl!o_a_9s]9_desde o início

com o atual Governo e acredita que ficarå até o fim. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR.

SARGENTO JULIANO. Às 18h49min, passa-se à oRDEM DO DlA, com a presença dos

Vereadores Ailton Lima, Hélcio Nossa, Dr. Almir Cicote, Antonio Leite, Bahia, Claudio

Malatesta, Donizeti Pereira, Gilberto Wachtler - do Primavera, Geraldino lsqueiro, Dr'

lsrael Zekcer, Jairo Bafile - Jairinho, José de Araujo, José Montoro Filho - Montorinho,

Dr. José Ricardo, Jurandir Gallo, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho, Dr. Marcelo

Chehade, Marcos Cortez, Paulinho Serra, Sargento Juliano e Tiago Nogueira' ITEM 10 '
SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 21109, protocolo

001803, de autoria do Vereador Dr. lsrael Zekcer, que visa a denominar "Prof. Edílio

Mattei" a Escola Municipal de Educação infantil e Ensino Fundamental de

Paranapiacaba. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n.

07lO9, opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 945/09 ' quorum: m.s.

IRETIRADO PELO AUTORI ITEM 20 - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO
DE LEI CM 56/09, protocolo 002968, de autoria do Vereador Dr. lsrael Zekcer, que visa

a instituir a Campanha para prevenção da má formação do Tubo Neural e Anencefalia
no Município. A Comissão de Justiça e apresentou o Parecer n. 41109 opinando pela

aprovação. A Comissão de Saúde exarou parecer verbal opinado pela aprovação.
Apresentada Emenda Modificativa 7380. PROCESSO N. 1498/09 - quorum: M.A. [E lida
Emenda Modificativa 7380 e encaminhada às Comissões de origem, sendo apreciada
em regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Antonio Leitel

tApRovADA A rn¡rruon poR viNTE E uM VOTOS FAVORAVEIS (Ailton Lima, Hélcio

Nossa, Dr. Almir Cicote, Antonio Leite, Bahia, Claudio Malatesta, Donizeti Pereira,
Gilberto Wachtler - do Primavera, Geraldino lsqueiro, Dr. lsrael Zekcer, Jairo Bafile -
Jairinho, José de Araujo, José Montoro Filho - Montorinho, Dr. José Ricardo, Jurandir
Gallo, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho, Dr. Marcelo Chehade, Marcos Cortez, Paulinho
Serra, Sargento Juliano e Tiago Nogueira)l IAPROVADO O PROJETO POR VINTE E

UM VOTOS FAVORAVEIS (Ailton Lima, Hélcio Nossa, Dr. Almir Cicote, Antonio Leite,

Bahia, Claudio Malatesta, Donizeti Pereira, Gilberto Wachtler - do Primavera, Geraldino
lsqueiro, Dr. lsrael Zekcer, Jairo Bafile - Jairinho, José de Araujo, José Montoro Filho -
Montorinho, Dr. José Ricardo, Jurandir Gallo, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho, Dr.

Marcelo Chehade, Marcos Cortez, Paulinho Serra, Sargento Juliano e Tiago Nogueira)]

[Dispensada a apresentação de redação final, a pedido do Vereqdor Ant9nio Leite]

ifem 30 - PR|ME|RA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 24109,
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protocolo 001931, de autoria do Vereador Dr. lsrael Zekcer, que visa a instituir o
Programa Municipal de Modernização Semafórica, "Semáforos lnteligentes" no âmbito
do Município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano
apresentaram o Parecer n. 02109, opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 997/09
- quorum: M.A. IRETIRADO PELO AUTOR] ITEM 40 - PRIME¡RA discussão adiada e

votação do PROJETO DE LEI GM 54/09, protocolo 002961, de autoria do Vereador Luiz

Carlos Pinheiro - Pinheirinho, que visa a conceder desconto padrão de 50% no
pagamento da taxa de fornecimento de água para instituições religiosas sem fim
lucrativo que realizam trabalho social no Município. A Comissão de Justiça apresentou o
Parecer n. 28109 opinando pela rejeição. Pendente de parecer da Comissão de
Finanças. PROCESdO N. 26ö/03 - quórum: M.A. IADIADO POR UMA SESSÃO, a
pedido do Vereador Dr. Marcelo Çhehadel ITEM 50 - PRIMEIRA discussão adiada e

votação do PROJETO DE LEI CM 57/09, protocolo 002998, de autoria do Vereador
Alemão do Cruzado, que visa a instituir a "semana do Deficiente Físico" a ser
comemorada a partir do primeiro sábado do mês de dezembro. As Comissões de Justiça

ção. PROGESSO N.
ido do Vereador Dr.

Marcelo Chehadel ITEM 60 . PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE
LEI CM 67/09, protocolo 003138, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa à

obrigatoriedade de os realizadores de eventos públicos informarem o número do alvará
de autorização. As Comissões de Justiça e de Segurança Pública apresentaram o
Parecer n. 01/09 opinando pela aprovação. PROCESSO N. 1594/09 - quorum: m.s.

IADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vere?dor Dr. Marcelo Chehadel ITEM 70 -

PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI GM 76/09, protocolo
003590, de autoria do Vereador Bahia, que dispõe sobre a marcação de consultas
médicas e de exames de saúde para os pacientes com idade igual ou superior a

60(sessenta) anos no âmbito do Município, Pendente de parecer das Comissões de
Justiça, Cidadania e Saúde. PROCESSO N. 2875/05 - quorum: m.s. IADIADO POR
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Dr. I/arcelo Ch_ehadel ITEM 8o - PRIMEIRA
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 84/09, protocolo 003673, de
autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a instituir o Programa de Saúde Vocal do
Professor da Rede Municipal de Ensino. Pendente de parecer das Comissões de
Justiça, Educação e Saúde. PROCESSO N. 50/06 - quorum: M.A. IADIADO POR UMA
SESSÃO, a pedido do Vereador Dr. Marcelo Chehadel ITEM 90 - Discussão adiada e
votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 07/09, protocolo 003522, de
autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que visa a conceder o Título de Cidadão
Honorário do Município de Santo André ao Senhor José Cicote. As Comissões de
Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 11l09 opinando_pela aprovação.
PROCESSO N. 1760/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSAO, a pedido do
Vereador Dr. M?rcelg Chehadel ITEM 10 - Discussão adiada e votação do parecer
prévio emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, protocolo 008987, que
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opinou pela rejeição das contas relativas ao exercício de 2005 do Executivo Municipal.

Pendenie de parécer da Comissão de Finanças e Orçamento. PROCESSO N. 1.714108'
quorum: 213 pt rej. [Parecer verbal: Comissão de Finanças - Gilberto Wachtler - do

Primavera, favorável ao Parecer; Dr. Marcelo Chehade, favorável ao Parecer; Geraldino

lsqueiro, contrário ao Parecerl. Pela ordem, o Vereador Hélcio Nossa consigna seu voto
contrário ao parecer do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. IREJEITADO O
PARECER pOR SE|S VOTOS FAVORÁVEIS (Gilberto wachtler - do Primavera, Dr.

lsrael Zekcer, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho, Dr, Marcelo Chehade, Marcos Cortez e
paulinho Serra) E QUINZE VOTOS CONTRÁRIOS (Ailton Lima, Hélcio Nossa, Dr. Almir
Cicote, Antonio Leite, Bahia, Claudio Malatesta, Donizeti Pereira, Geraldino lsqueiro,
Jairo Bafile - Jairinho, José de Araujo, José Montoro Filho - Montorinho, Dr. José
Ricardo, Jurandir Gallo, Sargento Juliano e Tiago Nogueira)l ITEM 11 ' Discussão
adiada e votação do parecer prévio emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São
Paulo, protocolo 007694, que opinou pela rejeição das contas relativas ao exercício de
2006 do Executivo Municipal. Pendente de parecer da Comissão de Finanças e
Orçamento. PROCESSO N. 1.574108 - quorum: 213 pl rej. lParecer verbal: Comissäo
de Finanças - Gilberto Wachtler - do Primavera, favorável ao Parecer; Dr. Marcelo
Chehade, favorável ao Parecer; Geraldino lsqueiro, contrário ao Parecer]. Pela ordem, o
Vereador Hélcio Nossa consigna seu voto contrário ao parecer do Tribunal de Contas do
Estado de São Paulo. TREJEITADO O PARECER POR SEIS VOTOS FAVORÁVEIS
(Gilberto Wachtler - do Primavera, Dr. lsrael Zekcer, Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho,
Dr. Marcelo Chehade, Marcos Cortez e Paulinho Serra) e QUINZE VOTOS
CONTRÁRIOS (Ailton Lima, Hélcio Nossa, Dr. Almir Cicote, Antonio Leite, Bahia,
Claudio Malatesta, Donizeti Pereira, Geraldino lsqueiro, Jairo Bafile - Jairinho, José de
Araujo, José Montoro Filho - Montorinho, Dr. José Ricardo, Jurandir Gallo, Sargento
Juliano e Tiago Nogueira)l ITEM 12 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE
LEI CM 82109, protocolo 003649, de autoria do Vereador Tiago Nogueira, que visa a
denominar "Augusto Boal" a futura Escola Municipal de Educação lnfantil e Ensino
Fundamental de Vila Luzita. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de
Educação. PROGESSO N. 1.827t09 - quorum: m.s. IADIADO POR UMA SESSÃO, a
pedido do Vereador Dr. Marqelo Chehadel ITEM l3 - PRIMEIRA discussão e votação do
PROJETO DE LEI CM 87/09, protocolo 003910, de autoria do Vereador Donizeti
Pereira, que visa a denominar "Praça Padre Pedro Lazzarin" o logradouro público
localizado entre as Ruas Alhambra e Paulo Novaes, no jardim do Estádio. Pendente de
parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 1.907/09 - quorum:
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereadqr Dr. Marcelo Chehadel ITEM
14 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 91/09, protocolo 004083,
de autoria do Vereador Alemão do Cruzado, que dispõe sobre a obrigatoriedade de
instalação de provadores de roupas acessíveis às pessoas portadoras de deficiência e
mobilidade reduzida nos locais e dimensões que especifica. Pendente de parecer das
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2001/09 - quorum: M.A.
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IADIADO POR TRÊS SESSOES, a pedido do Vereadqr Dr. Marcelo Chehade] ITEM 15
- PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 96/09, protocolo 004251, de
autoria do Vereador Gilberto Wachtler - do Primavera, que dispõe sobre a criação do
selo "Santo André Solidário" a ser concedido pela PMSA às associações, entidades e
organizações assistenciais sem fins lucrativos que prestam seruiços de qualidade no
município. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.068/09 -
quorum: M.A. IADIADO POR UMA SESSAO, a pedido do Vereador Dr. Marcelo
ir'enaoel ITEM ìo - PRIMEIRA discussão e votação do enolrro oe neso[@
10/09, protocolo 004077, de autoria do Vereador Luiz Carlos Pinheiro - Pinheirinho,
visando a dar nova redação ao $ 3o do art. 101 do Regimento lnterno, que dispõe sobre
a realização de sessões solenes. Pendente de parecer da Comissão de Justiça.
PROCESSO N. 1 .281tOS - quorum: M.A. IADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do
Vereador Dr. Marcelo Chehadel ITEM 17 - Discussão e votação do PROJETO DE
DECRETO LEGISLATIVO 09/09, protocolo 003951, de autoria do Vereador Paulinho
Serra, que dispõe sobre a instituição de medalha "Câmara Municipal de Santo André" a
ser concedida a autoridades e cidadãos que desenvolvem trabalhos voluntários,
atividade social e desportiva na cidade. Pendente de parecer das Comissões de Justiça
e de Educação. PROCESSO N. 2.049t07 - quorum: 2/3 IADIADO POR UMA SESSÃO,
a pedido do Vereador Dr. Ma[cçlo Chehade] APROVADOS, em bloco, a pedido do
\/araadnr .lnqÁ l\Inntn Filho - Montorinho os requerimentos lidos no Pequeno
Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Quando da
votação do Protocolo 7422, Voto de Pesar, foi observado um minuto de silêncio em
homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Sarqento Juliang
declara encerrada a presente sessão às dezenove horas e três minutos. Eu, Meyri
Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que
lida e achada conforme, segue assinada pela dência e pelas Secretarias, devendo
ser ap na sessão ordinária su c,

Secretaria a
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